

Medienmitteilung

Ibach, 22. Januar 2024

EWS baut in Ingenbohl-Brunnen eigenes Glasfasernetz

Die EWS AG, seit über 20 Jahren Pionier in der LWL/Glasfasertechnik und seit fünf Jahren Anbieterin von hochwertigen Internetdiensten für Privatkunden, freut sich, die digitale Zukunft von Ingenbohl-Brunnen aktiv mitzugestalten.

Kontinuierlicher Ausbau in der Region

Der Ausbau des Glasfasernetzes erfolgt gezielt in Gebieten, die ein starkes Interesse an den innovativen Diensten von EWS Fiber zeigen. Kundinnen und Kunden erhalten einen kostenlosen Anschluss an das Netzwerk, wobei lediglich die Hausinstallation selbst zu tragen ist. Bei vorhandener Glasfaserinstallation erfolgt der Anschluss sogar kostenfrei.

Internet ab 35 Franken/Monat

EWS Fiber bietet eine transparente Preisstruktur, die es allen ermöglicht, die Vorteile des Glasfasernetztes zu nutzen – von Basispaketen bis hin zu umfassenden Lösungen. Kundinnen und Kunden geniessen konkurrenzfähige Preise und eine sichere Internetverbindung. Bereits ab 35 Franken pro Monat (100MB/s) liefert EWS Fiber Internet über das werkeigene Glasfasernetz.

Gemeinsam in eine vernetzte Zukunft

Als langjähriger Partner der Region Ingenbohl-Brunnen setzt sich EWS zum Ziel, jeden Haushalt und jedes Unternehmen der Region in der digitalen Transformation zu unterstützen. EWS Mitarbeitende geben gerne Auskunft.

Weitere Informationen & Auskunft: www.ews.ch/fiber, Tel.: 041 818 33 30, E-Mail: info@ewsfiber.ch

Porträt EWS AG

Die EWS AG versorgt seit 127 Jahren rund 24'000 Kunden mit Strom. EWS ist eine private Aktiengesellschaft mit der CKW AG als Mehrheitsaktionärin. Die Stromversorgung bildet das Kerngeschäft des Unternehmens. Gleichzeitig bietet EWS im gesamten Versorgungsgebiet umfassende Energie-, Netz-, Installations- und Kommunikationsdienstleistungen an. Die Gesamtleistung im Geschäftsjahr 2022/23 betrug 99,7 Mio. CHF.

Das EWS-Versorgungsgebiet umfasst die Bezirke Gersau und Küssnacht a.R., die Gemeinden Ingenbohl, Morschach (Stoos), Oberiberg, Alpthal, Rothenthurm, Steinerberg, Arth (Rigi-Gebiet) sowie die angrenzenden Luzerner Seegemeinden Greppen, Weggis und Vitznau.

Seit 1896 ist das Unternehmen im inneren Teil des Kantons Schwyz verankert und beschäftigt über 180 Mitarbeitende. EWS bildet 25 Lernende in acht Berufen aus und ist damit eine der grössten Ausbildnerinnen der Region.

Medienstelle

EWS AG, Tobias Zehnder, Leiter Marketing & Kommunikation, Gotthardstrasse 6, 6438 lbach tobias.zehnder@ews.ch, 041 818 33 11, www.ews.ch

